

# おがたま

西岳っ子の合言葉 知恵いっぱい 笑顔いっぱい やる気いっぱい

都城市立西岳小学校  
学校だより 8月号  
令和5年8月28日発行

## 2学期のスタートです！

楽しかった夏休みも終わり、81日間の2学期がスタートしました。休み中は、座って学習する時間も少なめだったと思いますので、私たち職員もスイッチを入れ直し一時間一時間の授業を大切に取り組んでいきたいと思えます。また2学期は、右のように運動・文化・体験などの行事が目白押しです。これらの体験活動を通して、物事に対する考え方や取組の姿勢、人のつながり、地域への思いなどを育てていきたいと思えます。

しばらく暑い日が続くようですので、熱中症には十分気を付けて指導にあたっていきます。2学期もご支援・ご協力よろしくをお願いいたします。

### 【2学期のおもな行事】

- 9月 7日(木) SF振替休業日
- 9月 9日(土) スポーツフェスタ
- 9月28日(木)～29日(金) 宿泊学習(5・6年)
- 9月29日(金) 秋の宮崎遠足(1～3年)
- 10月 3日(火) 稲刈り・国際交流員来校
- 10月 6日(金) オープンスクール(参観日) 午前
- 10月17日(火) 都城市陸上教室(6年)
- 10月21日(土) 西岳中カルチャーフェスタ
- 11月 3日(金) 西岳地区ふれあい文化祭  
(西岳太鼓・奴踊りで参加)
- 12月 1日(金) 校内クロスカントリー大会(午前)
- 12月15日(金) しめ縄づくり
- 12月20日(水) おにぎり会
- 12月22日(金) 2学期終業式

## PTA 奉仕作業ありがとうございました。

8月20日(日) 早朝より皆さんきていただきました。中学校では、校庭の草払い・草取りを丁寧にさせていただきました。見違えるようにすっきりしたグラウンドでスポーツフェスタに向けての練習が気持ちよく行えます。子どもたちもよくがんばりました。その後、都合のつかれる方で、小学校校庭の草払いとローラースケート場の側溝泥上げをさせていただきました。気になっていた箇所でしたのでとても助かりました。とても暑い中の作業となり申し訳なかったのですが、本当にありがとうございました。

## 千足神社「六月灯まつり」



7月22日(金) 千足神社の祭りに参加しました。4年ぶりの祭りということもあり、参加経験のある児童は、5・6年生のみ。1年生は練習を始めたばかり。大勢の観客と初めての雰囲気、演技前はかなり緊張している子もいました。

でも、そこは本番に強い西岳っ子。6年生を中心に華麗な奴の舞とりりしく勇壮な太鼓を披露することができ、大きな拍手をいただきました。会場には、日頃ご指導いただいている南洲太鼓保存会の加治屋先生も来られており、「とても素晴らしかった。」とお褒めの言葉をいただきました。

この祭りでの成功が自信となり、次の発表の機会でもよりよい演技を見せてくれると思います。ご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

## 西岳小学校・西岳中学校スポーツフェスタ

【日時】9月9日(土) 8時50分～12時5分 【会場】西岳中学校運動場

※ 今年、入場制限は行いません。地域の皆様も都合のよい時間帯に、どうぞご観覧ください。